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EL PODER Y MINISTERIO DEL ESPIRITU SANTO EN TI 

 

Si me amáis,  guardad mis mandamientos. Y yo rogaré al Padre,  y os dará otro Consolador,  

para que esté con vosotros para siempre: el Espíritu de verdad,  al cual el mundo no puede 

recibir,  porque no le ve,  ni le conoce;  pero vosotros le conocéis,  porque mora con 

vosotros,  y estará en vosotros. Pero yo os digo la verdad: Os conviene que yo me vaya;  

porque si no me fuera,  el Consolador no vendría a vosotros;  mas si me fuere,  os lo enviaré. 

Juan 14:15-17 y 16:7   

 

Muchos cristianos, muchos hijos de Dios  hoy en día han desestimado ó tenido en poco el poder del 

Espíritu Santo. No han entendido el Espíritu Santo de Dios porque lo consideran una fuerza 

impersonal o algo que flota en el aire y que ayuda al cristiano. 

Se cree que el Espíritu Santo es sólo para hablar en lenguas, sentir ganas de llorar, sentirse bien, 

levantar las manos, y sacudirse. Y eso está bién, el Espíritu Santo puede producir gozo en nosotros. 

 

¿Por qué digo esto? Simplemente porque si comprendieramos lo que la Biblia dice de él, no nos 

preocuparíamos nunca más de nada. 

Si comprendieramos quién es el Espíritu Santo, la iglesia de Cristo cambia, nuestra ciudad cambia,  

el mundo cambia, tu vida cambia, tus problemas cambian. 

Todo el infierno se  podría venir contra nosotros, y no temeríamos. Porque entenderíamos que el que 

está en nosotros nos ha dado sabiduría, fortaleza, poder y provisión que necesitamos  para aplastarle 

la cabeza a Satanás como un insecto. 

Jesús dijo: “ahora viene el príncipe de este mundo, y el nada tiene en mí. Juan 14:30. 

Si tuviesemos esa audacia, osadía, atrevimiento las cosas cambiarían. Porque el Espíritu Santo no es 

algo que ande volando o un fantasma o una fuerza que anda flotando. No eso no es así. El Espíritu 

Santo es una persona, tiene ojos, orejas, boca, mano y el es Dios. 

 

Puedes estar diciendo, creo que nunca tendría esa clase de confianza, de audacia. 

 

Pero déjame preguntarte. ¿Que harías si Jesús se te apareciera hoy? 

¿Cómo actuarías si El pusiera Su brazo en tu hombro y te dijera desde ahora en adelante, estaré 

fisicamente contigo, en cada situación de tu vida. Si llegas a enfermarte yo extenderé mi mano y te 

sanaré. Si te falta dinero, yo oraré y multiplicaré tus recursos. Si encuentras algún problema que no 

sabes cómo salir de él, yo te diré exactamente lo que tienes que hacer. 

Bajo esas circunstancias tendrías valor, ¿verdad? 

Solamente mirarías a tu lado y le dirías a Jesús, mira tengo un problema. 

 

Por supuesto que esto nunca pasará, tu no tienes a Jesús a tu lado físicamente para que tenga cuidado 

de tí. 

Pero aunque El  no está personalmente contigo, tienes algo mejor que la presencia física de Jesús. 

Es difícil aceptarlo, pero Jesús mismo lo dijo. Justo antes de ser crucificado les dijo a sus 

discípulos. “ Y yo rogaré al Padre y os dará otro Consolador, para que esté con vosotros para 

siempre; el Espíritu de Verdad, al cual el mundo no puede recibir, porque no le ve, ni le conoce; 
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pero vosotros le conocéis, porque mora con vosotros y estará en vosotros.” Juan 14:16-17. 

 

Ellos se entristecieron, ¿Cómo es posible que Jesús se vaya, y nos convenga? El ha sido nuestro 

amigo todo este tiempo y ahora dice que nos conviene que se vaya? El les dijo: “Pero yo os digo la 

verdad, os conviene que yo me vaya; porque si no me fuere, el Consolador no vendría a 

vosotros; más si me fuere, os lo enviaré”. Juan 16:7 

Para comprender el impacto de esta última declaración de Jesús, tienes que entender que Jesús 

estaba hablando con un grupo de hombres que le habían seguido día y noche por tres años. 

¿Te imaginas lo que estaba pasando por la mente de Pedro? 

 

Ellos habían disfrutado de su perfecta protección y provisión a su lado. Ejemplo: Pedro, Recibió una 

pesca milagrosa, (pudo pagar cualquier deuda que tenía) su suegra sanada, anduvo sobre las aguas, 

estuvo en el Monte de la Transfiguración y vió a Moisés y Elías y escuchó la voz del Padre,etc. 

Nunca más Pedro tuvo que desesperarse si le faltaba algo. Jesús estaba con él. 

 

Cuando Pedro recordó todo esto, pensó ¿cómo es posible que si Jesús se va, va a ser mejor? 

Jesús conociendo lo que ellos pensaban les dijo “Yo se que es difícil de creer, pero créanme, no les 

estoy mintiendo, es mejor para Uds.si yo me voy. Asi puedo enviar al Espíritu Santo, para que no 

solamente este con Uds, sino que esté dentro de Uds. 

 

La Fuerza o Músculo de Dios. 

Ya hacen dos mil años que Jesús dijo eso, y muchos de nosotros estamos batallando para creerlo 

completamente. Teológicamente lo sabemos. Pero cuando abrimos nuestras bocas y decimos cosas 

como “Si solamente sintiera la mano de Jesús sobre mi cuerpo enfermo recibiría la salud.” 

No hemos apreciado el Poder y Ministerio del Espíritu Santo en nuestras vidas, todavía no tenemos 

una revelación de quién realmente es El. 

Muchos cristianos piensan que la primera vez que el Espíritu Santo hizo muchas cosas fué en el día 

de Pentecostés. Pero eso no es verdad. 

El Espíritu Santo a estado trabajando desde el principio. Génesis 1:3. El Espíritu Santo estaba 

flotando sobre las aguas, esperando crear. Entonces cuando Dios dice Sea la Luz, el Espíritu Santo 

empieza a crear a traer a la existencia todas las cosas. 

Así es como la Biblia nos introduce al Espíritu Santo. El Espíritu Santo sobre Sansón. Jueces 15:14-

16. El profeta Elías. I Reyes 18:20-40. 

 

La maravillosa mente del Espíritu Santo. 
 

No creas que el Espíritu Santo es una fuente de fuerza solamente y que no tiene mente. El Espiritu 

Santo tiene tanta sabiduría y comprensión que asombra a la mente humana. Es el único que conoce 

la perfecta voluntad de Dios.  

Isaías 40:13 “Quién enseñó al Espíritu de Jehová, o le aconsejó enseñándole”. Verso 12 “¿Quién 

midió las aguas con el hueco de su mano y los cielos con su palmo, con tres dedos junto el polvo de 

la tierra y pesó los montes con balanza y con pesas los collados?”. 

Considera por un momento la clase de mente que tomo un poco de agua, la midió y luego entendió 
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todos los cambios de humedad de la tierra que tomarían lugar sobre los siglos. Esa es la clase de 

mente del Espíritu Santo. 

Y ese mismo es el que está planeando tu vida ahora. El que mora en ti. ¿Vas a ir a otro País? 

¿Quieres cambiarte de casa? Todo lo conoce él. I Corintios 6:17 dice “ El que se une al Señor un 

espíritu es con El.” 

 

El Perfecto Caballero. 

 

Pero, y ¿Porqué no me había ayudado antes?  Dios sabe que yo necesito su ayuda.  

El ha estado esperando por tí para bendecirte. De la misma manera que El estaba en el principio 

esperando crear, así esta en nuestra vida esperando que nosotros hablemos en fé la palabra de Dios. 

Jesús frente a la tumba de Lázaro dijo: Lazaro ven fuera y el Espíritu Santo trajo a la existencia lo 

que Jesús declaró en fe. Ese ha sido su rol desde el principio. ¿Necesitas una nueva casa, necesitas 

nueva vida, que necesitas? Recuerda, Él es tu ayudador, no tu dominador. 

 

Si estás caminando por allí, hablando dudas, declarando miserias, incredulidad, y toda esa basura del 

diablo, el Espíritu Santo estará muy limitado. El no puede saltar sobre ti, ponerte la mano en la boca 

y decirte: No me importa lo que estás diciendo, de todas maneras te voy a bendecir. No. El Espíritu 

Santo, es el perfecto caballero. 

Decídete a hablar en fé. Desarrolla una conciencia, empieza a creer que el Espíritu Santo mora en ti. 

Déjate de estar meditando en los problemas que estás enfrentando y empieza a pasar tiempo 

meditando la palabra de Dios. El Poder que está dentro de tí está esperando crear. En otras palabras 

debemos de tener la mente de Dios.  

¿Sabes qué pasará cuando empieses a tener la mente de Dios? Empezarás a caminar en lo 

imposible, empezarás a ver tu sanidad en tí. 

Pasarán dos, tres, seis meses y no te vas a enfermar de esos resfríos que se te pegan. 

Se te quitarán los dolores de cabeza y todo te saldrá bien. 

 

Podrás decir confiadamente: “El Espíritu de Jehová el Señor está sobre mí, porque me ungió Jehová; 

me ha enviado a predicar las buenas nuevas a los abatidos, a vendar a los quebrantados de corazón, a 

publicar libertad a los cautivos y a los presos apertura de la cárcel. Isaias 61:1. 

Pero, eso lo dijo Jesús de si mismo. 

Sí, pero Él también dijo “. . . como me envió el Padre, así también yo os envío. Juan 20:21. Has 

sido enviado como Jesús fué enviado. 

Has sido enviado a tu familia, tu vecindario, tu lugar de trabajo, a libertar removiendo la carga, 

quitando el yugo opresor de satanás por el poder de Dios. Esa es la razón por la cual Dios nos 

bautizó con su Espíritu Santo. 

El quiso que caminaras a cualquier lugar y trajeras el poder de Dios a la escena. Es el mismo poder 

que capacitó a Sanson para derrotar a los filisteos. Es el mismo poder que capacitó a Elías para pedir 

fuego del cielo y hacer huir a los carros y caballos más rapidos de la ciudad. 

¿Te imaginas todo lo que Dios pudiera hacer en esta tierra si nosotros tuvieramos la mente de 

Cristo? 

Por eso Pablo dijo:” Y aquel que es poderoso para hacer todas las cosas mucho más abundantemente 
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de lo que pedimos o entendemos, segun el poder que actúa en nosotros.” Efesios 3:20. 

 Quizás has estado esperando por Dios para que el haga algo en tu vida ó en la vida de los que te 

rodean. Quizás has estado diciendo. “Yo se que Dios es capaz de cambiar esta situación. Pero no 

se porque no me responde. 

Si te pasa eso, lee otra vez Efesios 3:20 Dice: “Según el poder que actúa en nosotros” 

Empieza a construir tu fe en ese poder. En vez de mirar siempre al cielo y decir: ¿Dios porque no me 

ayudas? Mírate en el espejo y dí: “El Espíritu de Jehová está sobre mí y hoy él hará cosas 

maravillosas a traves de mí. 

En vez de meditar en tus problemas y lo que no puedes hacer, empieza a estudiar la Biblia y em 

pieza a ver como el Espíritu Santo a estado trabajando desde  Génesis a Apocalipsis. 

Empieza a meditar en el poder de Dios que está en ti. Cuando empiezes a hacer esto, vas a entender 

la tremenda dinamita que eres tú y el Espíritu Santo juntos. 

Vas a entrar al mundo abundante de Dios. En donde El hace las cosas mucho más abundantemente 

de lo que pedimos ó entendemos. Y Satanás nunca más te podrá tocar. 

 

 

Pastor David G. Soto. 

Mamaroneck, July 28, 1996 


